

EXCELTUR**Los destinos con mejor balance, los archipiélagos**

El Día, S/C de Tenerife

La Comunidad Autónoma de Canarias -también Baleares- se situó como uno de los destinos españoles con mejor balance de la actividad turística durante 2013, según el informe de valoración turística empresarial para 2013 y perspectivas para 2014 realizado por la **Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur)**.

En el conjunto del país, la actividad turística cerró 2013 con un crecimiento del 0,6% consolidándose como el principal motor de la economía española, gracias en exclusiva al crecimiento de la demanda internacional, que generó casi 45.000 millones de euros, compensando el nuevo descenso de la demanda interna.

El mantenimiento del notable crecimiento de los ingresos turísticos extranjeros y el repunte de la demanda interna a finales de año elevaron el crecimiento del sector turístico durante el cuarto trimestre hasta el 3,4% respecto al cuarto trimestre de 2012.

Así, en Canarias la mejora en las ventas alcanzó al 75,9% de las empresas, con un aumento del Revpar (ingresos por habitación disponible) medio del 7,8%.

La capacidad locomotora del turismo se reflejó a su vez en su condición de principal sector generador de empleo en España a lo largo de 2013, con una afiliación neta adicional de 22.394 nuevos empleos.

Con todo, a pesar del positivo comportamiento del PIB turístico los niveles de actividad en términos reales con los que se cerró 2013 se encuentran 9 puntos por debajo de los del inicio de la crisis en 2007.